

## Près du Père

***« Ainsi donc, vous n'êtes plus des étrangers ni forains, mais des concitoyens des saints et des membres de la maison de Dieu »  
(Ephésiens 2:19).***

Dans l'évangile de Jean, Jésus dit à ses disciples : « Ma nourriture est de faire la volonté de celui qui m'a envoyé et d'accomplir son œuvre » (Jean 4:34). Dans sa prière dans Jean 17, le Fils de Dieu dit à Dieu le Père : « Je t'ai glorifié sur la terre. J'ai achevé l'œuvre que tu m'as donnée à faire » (v.4). Et c'est Jean qui rapporte les paroles du Seigneur sur la croix : « Tout est accompli ! » (Jean 19:30).

Luc raconte le ministère du Seigneur depuis son enfance jusqu'au moment où il a donné sa vie au Calvaire. Il embrasse ce ministère avec le nom du Père. Les affaires du Père occupaient le Sauveur alors qu'il était un garçon de douze ans à Jérusalem ; « Je dois m'occuper des affaires de mon Père ? » Luc raconte les dernières paroles de Jésus sur la croix. « Et quand Jésus eut crié d'une voix forte, il dit : « Père, 'entre tes mains je remets mon esprit' ». Ayant dit cela, il expira » (Luc 23:46). Le grand cri « C'est accompli » est suivi du paisible et puissant Bon Pasteur donnant sa vie. Personne n'a pris la vie de Christ de Lui. « Personne ne me l'ôte, mais je la laisse de mon plein gré. J'ai le pouvoir de la laisser et j'ai le pouvoir de la reprendre. J'ai reçu ce commandement de mon Père » (Jean 10:18). Luc rapporte également les premières paroles du Seigneur lors de sa crucifixion : « Alors Jésus dit : « Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font » (Luc 23:34). Il est beau de voir toute la vie du Christ sur terre vécue dans la dévotion et l'obéissance au Père. Cela se voit le plus clairement sur la Croix du Calvaire.

L'œuvre de rédemption du Christ a manifesté la merveille de l'amour de Dieu à travers la relation entre Dieu le Père et Dieu le Fils dans toute la puissance de Dieu le Saint-Esprit. Nous avons été sauvés grâce à cette démonstration de la riche miséricorde, du grand amour et de la merveilleuse grâce de Dieu. Nous ne sommes plus loin de Dieu mais avons été amenés par Christ au Père, Son Père. Le Seigneur a dit à Marie de Magdala, la première disciple à avoir vu Jésus ressuscité, « va vers mes frères et dis-leur : 'Je monte vers mon Père et votre Père, vers mon Dieu et votre Dieu' ». Le Fils de Dieu avait le nom du Père sur ses lèvres, comme un garçon, un homme, dans la mort et dans sa glorieuse résurrection.

Maintenant, nous sommes, selon les paroles d'Ephésiens 2:10, « Son

ouvrage, créé en Jésus-Christ pour de bonnes œuvres, que Dieu a préparées à l'avance pour que nous les pratiquions ». C'est maintenant qu'il faut s'occuper des affaires du Père. C'est un privilège de voir chaque jour que Dieu nous donne à la lumière de sa bonté et de sa miséricorde dans le passé et d'avancer assurés que l'amour et la grâce de Dieu manifestés au Calvaire ne changent pas. Et sachant qu'à travers le Christ, nous « avons accès par un seul Esprit au Père. Ainsi donc, vous n'êtes plus des étrangers et des forains, mais des concitoyens des saints et des membres de la maison de Dieu, ayant été édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus-Christ lui-même étant la maîtresse pierre angulaire, en qui tout l'édifice, bien ajusté ensemble croît pour être un temple saint dans le Seigneur, en qui vous aussi vous êtes édifiés ensemble pour être une habitation de Dieu par l'Esprit » (Ephésiens 2:18-22).

**Gordon D Kell**